



## Un documental sobre los gitanos en Nápoles gana el premio Tikinó

**E. P.** GRANADA

La Junta de Andalucía entregó los galardones de la sexta edición del Concurso de Cortometrajes Tikinó, cuyo primer premio ha recaído en el documental *Terra Promessa*, que denuncia la situación en la que viven más de 400 gitanos rumanos en un asentamiento de las afueras de Nápoles, junto a distintos vertederos y una planta de biogás.

La sede del Centro Sociocultural Gitano Andaluz acogió el acto de entrega de estos galardones, cuyo objetivo es ayudar a difundir distintos aspectos de la cultura gitana. En esta ocasión han competido un total de 176 cortometrajes, si bien se presentaron más de 200. El primer premio, dotado con 1.000 euros y trofeo, ha recaído en el citado documental *Terra Promessa*, dirigido por el italiano Mario Leoumbro.

Según el Higinio Almagro, delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta en Granada, "la participación en esta edición ha superado cualquier previsión, dado que en anteriores ediciones el máximo de obras presentadas nunca había sido superior a 60".